

СПОНСОРСКИЕ ВОЗМОЖНОСТИ «ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ ДНИ МОСКВА 2015»

SPONSORING OPPORTUNITIES EAGE EDUCATION DAYS MOSCOW 2015

About EAGE

EAGE is a professional association for geoscientists and engineers. Founded in 1951, it is an organization with a worldwide membership of 18,000 members, providing a global network of commercial and academic professionals.

All members of EAGE are professionally involved in (or studying) geophysics, petroleum exploration, geology, reservoir engineering, mining and civil engineering. The EAGE operates two divisions: the Oil & Gas Geoscience Division and the Near Surface Geoscience Division.

EAGE organizes the following activities for its members:

- Events (conferences, exhibitions, workshops)
- Publications (journals, books)
- Educational Programmes (short courses, lectures)
- Student Programmes
- Recruitment

EAGE's Head Office is located in the Netherlands, its Regional Offices in Houten (Europe Office), Moscow (Russia & CIS Office), Dubai (Middle East Office), Kuala Lumpur (Asia Pacific Office) and Bogota (Americas Office).

O EAGE

EAGE — это профессиональная ассоциация геологов, геофизиков, инженеров и специалистов наук о Земле, основана в 1951 году. Ассоциация объединяет в своих рядах более 18 000 членов из более 100 стран мира и представляет собой глобальную сеть учёных и специалистов, работающих в различных отраслях промышленности.

Все члены EAGE профессионально вовлечены в общую геологию, геофизику, нефтепоисковые исследования, геологию нефти и газа, разработку месторождений полезных ископаемых, эксплуатацию шахт и гражданское строительство или изучают геонауки. Ассоциация занимается следующими направлениями деятельности:

- Проведение мероприятий (конференций, выставок и семинаров)
- Издательская деятельность (журналы и книги)
- Образовательные программы (краткие курсы, лекции)
- Студенческие программы
- Подбор персонала

Европейский и головной офис ассоциации расположен в Нидерландах, региональные представительства ассоциации работают в Москве, Дубае, Куала-Лумпуре и Боготе.

About Education Days

The event consists in multiple one-day and two-day short courses delivered by distinguished geoscientists and professionals. The courses are carefully selected to ensure a consistent programme with appeal to a broad geoscience and engineering audience. Two courses are offered in parallel every day, thus insuring all attendees can customize an educational programme appropriate to their own needs and interests.

Education Days is an ideal platform to increase knowledge and awareness of new methodology for geoscience specialists. These short courses do not only reflect the latest scientific developments in geosciences but also demonstrate applications of these theories to real-life problems.

The event last year, Education Days Moscow 2014, attracted over 200 professionals, and in 2015 we aim to meet and greet at least 220 participants in Moscow.

Об «Образовательных днях»

Мероприятие состоит из серии одно- и двухдневных кратких курсов выдающихся учёных и практиков наук о Земле. Курсы специально отобраны в единую программу, которая будет интересна широкой геолого-геофизической и инженерной аудитории. Каждый день будут проходить два курса на различные тематики, что позволит участникам подобрать оптимальную программу, отвечающую их потребностям и интересам.

«Образовательные дни» являются идеальной платформой для получения знаний и повышения осведомлённости о новых технологиях специалистами различных отраслей наук о Земле. Курсы программы отражают новейшие достижения науки и в то же время, благодаря примерам и иллюстрациям, позволяют увидеть процесс реализации этих научных идей на практике.

Прошлогоднее мероприятие «Образовательные дни Москва 2014» объединило более 200 участников и в 2015 г. мы рассчитываем, что количество слушателей возрастёт до 220 человек.

Important Dates

15 July 2015 Registration opens
01 October 2015 Deadline for Early Registration
01 November 2015 Deadline for Pre-Registration
16-20 November 2015 Education Days Moscow 2015

Важные даты

15 июля 2015 г. Открытие регистрации
01 октября 2015 г. Окончание льготной регистрации
01 ноября 2015 г. Окончание регистрации
16-20 ноября 2015 г. «Образовательные дни Москва 2015»

Why Become a Sponsor?

If you become a sponsor of Education Days Moscow 2015, you get high visibility in a qualitative and uncluttered environment that makes your message stand out. EAGE is synonymous with quality, with proven track records in the past. The event programme offers a diverse menu that is sure to help you reach your target audience.

Sponsoring EAGE Education Days will enable you to:

- Increase your visibility before an international audience
- Enhance your corporate image
- Reach an influential, exclusive audience
- Break through the media clutter
- Associate your company with EAGE – World's truly multi-disciplinary Geosciences society

In this brochure you will find the available sponsoring opportunities and specific details of each type of sponsorship. Please read this brochure to find out which of the alternatives best suites your wishes.

Sponsoring opportunities are not restricted to packages in this brochure. We would be delighted to explore ideas to fit your budget.

Почему спонсирование?

Став спонсором мероприятия EAGE «Образовательные дни Москва 2015», ваша компания привлечёт к себе наибольшее внимание авторитетной и целевой аудитории и добьётся наибольшей эффективности своей рекламы. Программа мероприятия предлагает широкий спектр возможностей, которые помогут донести информацию о вашей компании до целевой аудитории.

Участие в «Образовательных днях EAGE» в качестве спонсора позволит вам:

- повысить узнаваемость вашей компании в аудитории, состоящей из тысяч региональных и международных специалистов;
- улучшить профессиональный имидж компании;
- донести свою рекламу до влиятельной, эксклюзивной аудитории;
- выделиться из потока рекламы;
- ассоциировать свою компанию с EAGE, единственной действительно международной и междисциплинарной организацией специалистов в сфере геологии и геофизики.

Спонсорские возможности не ограничиваются пакетом услуг этой брошюры. Мы готовы рассмотреть любые ваши предложения сопоставимые с вашим бюджетом.

Main Sponsor

Publicity and benefits

- Company logo on the event websites
- A link from the event page on the EAGE website to the company's website
- Free registration for 1 person at the event (5 days)
- Insert brochures in delegate bags
- Company logo on the following event printed materials (depending on the date of agreement with EAGE)
 - Flyer
 - Programme
 - Course brochures

Maximum number of sponsors – 2

Price (excl. VAT):

€ 6,500

Генеральный спонсор

Привилегии компании-спонсора

- Логотип компании на сайте мероприятия
- Ссылка со страниц мероприятия на сайт компании
- Бесплатная регистрация 1 представителя компании спонсора (5 дней)
- Вложение брошюры в конференц-сумку
- Логотип компании на следующих печатных материалах (в зависимости от даты подписания договора на спонсорство)
 - Листовка
 - Программа
 - Брошюры к курсам программы

Максимальное количество спонсоров – 2

Стоимость (НДС не включён) **416 000.00 руб.**

Other Sponsorships

Registration, badge and lanyard Sponsor

- Company logo at the registration desk
- Company logo on participant badges
- Company logo on badge lanyards
- Company logo on event's website

Maximum number of sponsors – 1

Price (excl. VAT): **€ 4,000**

Coffee Break and Lunch Sponsor

- Company logo near coffee points and water coolers
- Company logo at lunch location
- Company logo on event's website

Maximum number of sponsors – 2

Price (excl. VAT): **€ 2,500**

Другие виды спонсирования

Спонсор регистрации, бэджей и ленты для бэджей

- Логотип компании на стойке регистрации
- Логотип компании на бэджах участников
- Логотип компании на ленте для бэджей
- Логотип компании на сайте мероприятия

Максимальное количество спонсоров – 1

Стоимость (НДС не включён) **256 000.00 руб.**

Спонсор кофе-брейков и обедов

- Логотип компании у буфетов и кулеров с питьевой водой
- Логотип компании в месте проведения обедов
- Логотип компании на сайте мероприятия

Максимальное количество спонсоров – 2

Стоимость (НДС не включён) **160 000.00 руб.**

Advertising

It is possible to place your advertisement in other EAGE publications to create a high attention value of your presence at an EAGE event. We will be happy to discuss these possibilities and any other ideas you may have.

Реклама

У вас есть возможность разместить свою рекламу, воспользовавшись и другими ресурсами EAGE. Мы будем рады обсудить любые возможности и ваши пожелания.

Contacts

For more information please contact our office in Moscow:

EAGE Russia & CIS Office

Starokaluzhskoe shosse, 62, build. 1, korp. 6
117630, Russia, Moscow

Tel.: +7 495 640 20 08

Fax: +7 495 640 20 09

E-mail: edumoscov@eage.org

Контакты

Для получения дополнительной информации обращайтесь в наш московский офис:

Региональный офис EAGE в России и странах СНГ

117630, Россия, Москва
Старокалужское шоссе д. 62, стр. 1, корп. 6

Тел.: +7-495 640-20-08

Факс: +7-495 640-20-09

E-mail: edumoscov@eage.org